



# 学校だより

## 【祝 開校20周年】

平成28年度 第6号  
平成28年 9月 1日

### 感動を期待！！ 2学期が始まりました

校長 鈴木純一郎

夏休みが終わり、子供たちの元気な声と瓜生小らしい活気が学校に戻ってきました。新学期直前の先週には、早朝のラジオ体操や夏季水泳指導に大勢の子供たちが参加し、再会の喜びとともに生活リズムを整えようとする姿にとっても感心しました。ご家庭の皆さまのご協力に感謝します。

休み中の交通事故や痛ましい事件に子供たちが巻き込まれること無く、安全に過ごすことができましたことは、保護者や地域の皆さまの見守りをはじめとする危機意識をもった日常生活のおかげです。ありがとうございました。

しかし、各地で発生した水難事故や凶悪な事件などにおいて小中学生が被害に遭ったことや台風や地震による風災害の被害状況などの報道には心が痛みます。今学期も引き続き、子供たちの安全確保に向けて、「学校・家庭・地域」間の連携をよろしくお願いいたします。

たくさんの感動に包まれたリオ・オリンピックでは、日本選手団が史上最高のメダル獲得という素晴らしい結果のみならず、活躍するそれぞれの選手たちの姿やメッセージから、たくさんのことを学ばせていただきました。

体操男子個人総合で接戦の末に金メダルを獲得した内村航平選手は

**「疲れ切りました。出し切りました。もう何も出ないところまで出し切って獲れたので、うれしいよりも幸せです」と**語りました。

厳しい練習を乗り越えて、本番で自分のもつ力をすべて出し切ったので演技に悔いは無く、さらに金メダルを獲得できるほどの成績だったことにうれしさを超えた深い喜びを笑顔で表現していました。

2学期の学校生活において、日々の努力や苦勞して取り組んだことを伝えたり、発表したりする場合があります。子供たちが自分自身や友達と協力し合って成し遂げようとする課題に対して、「力を出し切って」取り組み、「幸せ」が実感できるほどの達成感を味わえるよう、教職員一丸となって指導、支援してまいります。

今学期も、本校の教育活動へのご協力をよろしくお願いいたします。



P  
T  
A  
主催のラジオ体操  
参加は、早朝から大勢  
の操  
参  
加  
が  
あ  
り  
ま  
し  
た。



夏  
季  
水  
泳  
指  
導  
は、  
各  
自  
の  
泳  
力  
を  
伸  
ば  
し  
た。

- <挨拶・返事> 自分から気持ちよい挨拶や返事をしましょう。
- <優しい言葉> 優しく心が温まる言葉づかいで話しましょう。
- <学習・読書> 家庭での学習や読書の時間を決めて取り組みましょう。
- <親切な行動> 親切な行動、助け合いを毎日欠かさず実行しましょう。